



Varios Autores

Libro introductorio al de la Guerra de Secesión Norteamericana 1861-1865 de Antonio García Pérez

En 1903 Antonio García Pérez, finalizó la que pudo ser la primera historia de la guerra de Secesión publicada escrita por un español. El proyecto se frustró; quedó olvidado y el manuscrito terminó arrinconado en la Biblioteca de la Academia de Artillería. Hoy, 120 años después, recuperamos esta obra y la damos a conocer en formato digital, conjuntamente con este libro, que nos acerca al autor y a su obra.

